

学校だより

豊かっ子



喜多方市立豊川小学校
令和3年4月27日(火)
発行者 校長 遠藤 信恵
第2号

【教育目標】 健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成
◎ (心も体も) つよい子 ◎ (自然と友達に) やさしい子 ◎ (真剣に) まなぶ子

笑顔いっぱい! やさしさいっぱい! ~1年生を迎える会~



【緊張の自己紹介】

心温まる光景でした。2年生の元気な歓迎の言葉や6年生の堂々とした学校スローガンの発表も大変立派でした。1年生へのやさしさや思いやりがあふれるステキな会になりました。この会をきっかけに、1年生も豊川小学校の一員であるという自覚や喜びをもって、学校生活を送ってくれることを期待しています。

また、昨年度末に全校児童の思いや願いを集めて自分たちで作り上げた学校スローガンは、以下のように決まりました。さらに、このスローガンをもとに学級スローガンをつくり、自分たちの手でよりよい学校や学級をめざしていきます。頑張る子ども達を精一杯応援します!

~ 令和3年度 学校スローガン ~

夢を持ち 協力し合う
やさしさあふれる豊かっ子



22日(木)、1年生を迎える会を行いました。4・5年生が美しく飾った体育館の中を、花のアーチをくぐって入場した1年生。たくさんのお兄さんやお姉さん達に見守られ、とても緊張した様子でしたが、自分の名前や好きな果物など、元気よく自己紹介をすることができました。その後、全校児童でゲームを楽しみました。最後に、3年生が手作りの王冠を、「友達にやさしくなれる王冠です。」「勉強ができるようになる王冠です。」などの言葉とともに、1年生一人一人の頭に載せていく様子は、



【思いを込めた王冠をプレゼント】

ありがとうございました ~授業参観・学年懇談会・PTA総会~



【張り切って挙手!】

16日(金)、今年度始めとなる授業参観・学年懇談会・PTA総会を行いました。平日にもかかわらず、全員の保護者の皆様にご参加くださった学年もあるなど、たくさんの保護者の皆様にご参加いただきまして大変嬉しく思います。

授業参観では、1つ上の学年に進級し、気持ちを新たに頑張っている子ども達の姿をご覧いただけたと思います。お父さんやお母さんの前でよいところを見せたいと張り切って手を挙げる微笑ましい姿も見られ、親子の温かい絆を感じ取ることができました。

懇談会では、担任が替わった学年・学級では初の顔合わせでしたが、和やかな雰囲気の中で話し合いができたことは、担任にとって大きな安心感につながりました。

また、2年ぶりにPTA総会も開催することができ、今年度のPTA活動が無事にスタートできたことに安堵するとともに、役員の皆様をはじめ、保護者の皆様にご支えていただいていることを改めて実感することができ、大変心強く感じました。コロナ禍ではありますが、子ども達の健やかな成長のために、できるだけ工夫や配慮をしながらPTA活動を進めていきたいと思っております。ご協力をお願いいたします。



【PTA総会】

今年度のPTA本部役員の皆様です。 よろしくお願ひします！

- 【会長】 大須賀浩司さん
【副会長】 風間 聖さん、長澤 健弘さん、須田 優子さん、仲川 重人（学校・
【監事】 江川 雄樹さん、長谷川真紀子さん、折笠 勝俊さん 教頭）
【庶務】 須田 優子さん、齋藤 芳夫（学校・教務）
【監事】 渡部 芳江さん、矢部 利恵（学校・事務）



かけがえのない「命」を守るためにできること ～第1回避難訓練～

8日（木）、地震による火災発生のため校庭へ1次避難、さらに延焼の危険があるため JA 駐車場へ2次避難をする、という想定で避難訓練を行いました。

各教室から避難する子ども達は、「おさない・かけない・しゃべらない・もどらない」を守って、緊張感を持って訓練に臨んでいました。また、JA 駐車場への2次避難の際は、6年生が1年生の手を引いて移動するなど、自助だけでなく、共助についても学びました。さらに今回は、校庭に煙ハウスを設置し、煙の中での避難についても体験しました。



【煙ハウス体験】



【1年生の手を引いて2次避難】

最後に喜多方消防署の方から、災害の時は自分の命は自分で守ることが大切であること、そして、思いやりも人の命を救うためには大切であるというお話がありました。かけがえのない命を守るためにも、常日頃から相手を思いやる心や人の役に立とうという態度を養い、自他を尊重する心を育てていかなければならないことを改めて感じました。また、「教師は訓練を振り返ったとき、100点以外はない。」という言葉も強く胸に刻むことができました。

交通ルールとマナーを守って ～交通教室～

14日（水）に交通教室を行いました。喜多方警察署と交通安全協会豊川分会の方々にご協力をいただきながら、1・2年生は道路の安全な歩行について、3年生以上は自転車の安全な乗り方について実地訓練を行いました。

1・2年生では、道路を横断する際、車に分かるようにはっきりと手を上げることや、横断後の会釈などのマナーも大切であること。3年生以上の自転車乗りでは、自転車は道路に出れば車と同じ車両であるので、交通ルールを守って安全に走行することなどのお話があり、交通ルールとマナーを守ることの大切さを改めて学ぶことができました。

交通教室に先立ち、輪業組合の皆様による自転車点検を行いました。整備が必要とされた自転車については、自転車店へ安全点検カードを持参し、早めに整備を受けてください。



【路切は一旦停止して左右確認】

運動会について

今年度の運動会は、感染拡大防止のため、昨年度と同様の内容で午前中に終了するように実施いたします。

詳細につきましては、後日、文書でご案内いたします。



大型連休を迎えます。交通事故等に十分注意して、安全で楽しい連休を過ごせるようご家庭でもご指導・ご協力をお願いいたします。

PTA親子奉仕作業について

年間行事予定表では、5月15日（土）となっておりますが、16日（日）に変更いたします。また、プール清掃は、現在、プール改修・塗装工事が行われておりますので実施しません。ご家庭の予定の変更等、ご迷惑をおかけすることになり申し訳ございません。今回は、運動会に向けて、校庭の除草を中心に密を避けて実施したいと考えておりますので、ご協力をお願いいたします。

